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Esportes

Nino exalta 
boa fase da 
defesa do 
Fluminense

O Fluminense 
tem encanta-
do com seu 
futebol ofen-
sivo  sob o 
comando do 

técnico Fernando Diniz, 
mas não é só o ataque que 
vem bem: a boa fase da de-
fesa tricolor também chama 
a atenção. O zagueiro Nino 
falou sobre o assunto e lem-
brou que a equipe inteira 
tem responsabilidade nisso.

“A gente sabe que o fato 
de não sofrer gols vai muito 
além da zaga. É o empenho 
de todo o time, o professor 
Diniz tem nos cobrado mui-
to em relação a isso. Real-
mente é um esforço desde 
os atacantes que voltam 
para marcar, uma atenção 
especial na bola parada. Isso 
tudo conta e a gente fica feliz 
de estar sofrendo poucos 
gols. É um fator muito im-
portante para que as vitórias 
venham”, disse.

O Fluminense volta a 
campo no próximo domin-
go, contra o São Paulo, no 
Estádio do Morumbi. Nino 
vê o duelo como um con-
fronto direto na tabela do 
Campeonato Brasileiro.

“Vai ser um jogo muito 
difícil contra um candida-
to direto que está poucos 
pontos atrás de nós na clas-
sificação. A gente precisa da 
vitória e vamos muito con-
centrados para o Morumbi”, 
concluiu o defensor.

O Fluminense ocupa 
a quinta posição do Cam-
peonato Brasileiro e soma 
27 pontos. Com 23, o São 
Paulo é o sétimo colocado 
na tabela.

Atacante revelou que no Mineirão teve adversário que debochou do Fla

Gabigol alfineta Galo 
após vaga na Copa BR

Gilvan de Souza / Flamengo

Gabigol e todo elenco rubro-negro agora pensam na partida contra o Coritiba, amanhã, desta vez pelo Brasileirão

O  F l a m e n g o 
mostrou sua for-
ça ao eliminar o 
Atlético-MG, na 
noite da última 
quarta-feira, na 

Copa do Brasil. Os rubro-ne-
gros dominaram totalmente 
a partida e venceram por 2 a 
0 no Maracanã, com gols de 
Arrascaeta.

Após a classificação ga-
rantida, o atacante Gabigol 
provocou o rival e destacou 
que o Atlético-MG sentiu o 
“inferno” no Rio de Janeiro.

“Futebol, acho que é como 
o Dorival falou para nós, mu-
dam os personagens, mas a 
história é sempre a mesma. 
Eles tiveram a chance de ma-
tar a gente e não mataram. 

Aí vieram para o inferno, e a 
gente os matou”, disse.

Gabigol criticou a postura 
de um jogador do Atlético-MG 
no duelo de ida, no Mineirão.

“Poderiam ter levado o 
jogo mais a sério, principal-
mente um jogador. Ele ficou 
puxando a bola, dando risa-
dinha pro Dorival. Eu falei pra 
alguns que isso não se pode 

fazer. Eu sou um cara que 
brinco, mas não desrespeito 
jogador nenhum”, declarou.

Agora, o Flamengo pas-
sa a focar no Campeonato 
Brasileiro. Os rubro-negros 
encaram o Coritiba, amanhã, 
em Brasília.

Adeus - O Fenerbahçe, da 
Turquia, anunciou a contra-
tação do volante Willian Arão. 
O jogador de 29 anos deixa o 
Brasil pela primeira vez em 
sua carreira, após seis anos 
atuando pelo Flamengo.

Pelo Rubro-negro, Arão 
acumulou 296 jogos, 25 gols 
e 21 assistências. Em 2019, 
foi titular na conquista da Li-
bertadores e do Campeonato 
Brasileiro.

Flamengo 
confirmou 
ontem venda de 
William Arão, 
que já chegou ao 
Fenerbahçe

Halls e Alexander 
disputam vaga no gol

Botafogo tem novo 
gerente de futebol

O Vasco volta 
a campo ama-
nhã, contra o 
Sampaio Cor-
rêa,  em São 
Luís. Para esta 
partida, os cruz-

maltinos não terão o goleiro 
Thiago Rodrigues, suspenso. 
O técnico Maurício Souza 
tem duas opções para o setor. 
Os jovens Halls e Alexander, 
crias das categorias de base 
do clube.

Halls é um pouco mais 
experiente. No entanto, re-
velou que Maurício Souza 
ainda não definiu quem será 
o titular.

“Não sabemos ainda 
quem vai jogar. Geralmente 
a gente descobre na preleção, 
duas horas antes do jogo. Mas 

O Botafogo se-
gue com pro-
cesso de es-
truturação do 
futebol após 
a chegada da 

SAF. Nesta semana, o clube 
anunciou Pedro Moreira 
como novo gerente de fu-
tebol.

O dirigente tem expe-
riências após passagens por 
CBF, Corinthians e Cruzeiro. 
Pedro Moreira exaltou sua 
chegada ao Glorioso.

“Chego muito motivado 
para trabalhar e entregar o 
meu máximo em prol de um 
Botafogo forte e vencedor. É 
uma grande honra vestir essa 
camisa e participar desse 

com a parceria que a gente 
tem, com certeza vai sempre 
ter um torcendo pelo outro. 
Vários treinadores passam 
aqui e falam que nunca viram 
isso em outro clube. Temos 
uma união muito grande”, 
disse.

Alexander destacou que 
os goleiros cruzmaltinos são 
muito unidos, mas que existe 
a disputa pela posição.

“Temos essa irmandade 
que vem de um bom tempo. 
Cada um busca seu espa-
ço. Independentemente de 
qualquer coisa, é uma briga 
sadia. Existe sim uma disputa, 
mas um quer o melhor para 
o outro. Sempre buscando o 
alto nível. Se um está bem, o 
outro tem que estar melhor. 
Goleiro é isso aí”, declarou.

momento histórico de virada 
do clube. Agradeço a con-
fiança de John Textor e André 
Mazzuco”, disse Moreira.

“O Pedro vem exercer 
uma função estratégica de 
gestão no Departamento 
de Futebol. Será uma ponte 
importante entre a Diretoria 
e as áreas de coordenação 
e operacionais, otimizando 
processos e relações. É um 
profissional muito qualifi-
cado, benquisto no meio, 
experiente e que possui to-
dos os predicados que a SAF 
entende como necessárias 
na busca contínua pela ex-
celência”, destacou André 
Mazzuco, diretor de futebol 
alvinegro.


